



Comentario / Carlos Loret de Mola)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Claudia Sheinbaum los regañó, en buen tono, pero sí hubo regañó presidencial para Adán Augusto López y para **Ricardo Monreal**, los protagonistas del pleito interno en la cúpula de Morena. No los regañó para exigirles cuentas por las corruptelas que se han denunciado, sino para reclamar que las exhibieron y que también exhibieron la división interna dentro de Morena. En Morena le quieren dar vuelta a la página, el presidente de la **Cámara de Diputados**, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, salió a decir que todo el tema fue inflado en las redes sociales y que no hay nada qué aclarar”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zHijPI7N45s72wNo?e=af9Uou